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Nippe, Sigrid

Betreff: WG: Stellungnahme der SSVg 06 Haan zum Gutachten des Kunstrasen 

Sportplatzes an der Hochdahler Straße

Von: Vorstand SSVg 06 Haan <vorstand@ssvg-06-haan.de> 
Datum: 3. Juni 2024 um 23:07:52 MESZ 

An: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de>, fraktion@cdu-haan.de, Martin Haesen 

<martin.hae@outlook.de>, annegret.wahlers@wlh-haan.de, guenther@gal-haan.de, 

berndstracke.spd@gmx.de, meike.lukat@wlh-haan.de, michael.ruppert@fdp-haan.de, 

angela@bruentrup.online, "Herz, Annette" <Annette.Herz@stadt-haan.de> 

Kopie: Frank Haage <f.haage@icloud.com>, Siebert Astrid <astridsiebert@arcor.de>, 

weiss.holger@haaner-tv.de, kontakt@sportverband-haan.de 

Betreff: Stellungnahme der SSVg 06 Haan zum Gutachten des Kunstrasen Sportplatzes an der 

Hochdahler Straße 

  

Stellungnahme der SSVg 06 Haan zum Gutachten des Kunstrasen Sportplatzes an der 

Hochdahler Straße 
  

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

sehr geehrte Vorsitzende des BSA, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

  

„jetzt haben wir den Salat“ wäre eine treffende Überschrift für die vom Gutachter attestierte 

Zustandsbeschreibung des Kunstrasens auf dem Sportplatzes an der Hochdahler Straße. Nach 

unserer Meinung war der Ausgang des Gutachtens deutlich absehbar und hätte sich durch eine 

vorausschauende Sportstättenplanung und entsprechende Investitionen verhindern lassen können. 
  

Wir stellen fest, dass in der Vorlage zu TOP 11 des BSA keine Ausführungen oder Vorschläge der 

Verwaltung zur Aussage des Gutachtens gemacht wurden, obwohl das Gutachten deutlich macht, 

dass dringender Handlungsbedarf für einen Belagwechsel des Kunstrasens besteht. 

  

Die in diesem Sommer getätigte Investition für die Ausbesserungen von Sektoren des Kunstrasens 

war notwendig und hat den weiteren Sport- und Spielbetrieb für Vereine, Schulen und 

sporttreibende Haaner Bürger*innen ermöglicht. 

  

Nun aber besteht dringender Handlungsbedarf,  den kompletten Belag auszutauschen und hierfür 
schnellstmöglich die entsprechenden Finanzmittel einzuplanen und freizugeben. 

  

Die Vorlaufzeiten für die Beschlussfassungen der Ausschüsse, des Rates und der Umsetzung durch 

die Verwaltung kann eine Umsetzung im Sommer 2025, in der spielfreien Zeit, möglich machen. 

  

Auf dem Sportplatz und auch auf der Kunstrasenfläche bewegen sich täglich zwischen 200-300 

Kinder, Jugendliche und Erwachsene,  die nicht nur dem Fußballsport nachgehen. 

Hierbei handelt es sich nicht nur um Vereinsmitglieder der SSVg 06 Haan, des Haaner Turnvereins, 

des CVJM und der Schulen, sondern auch um sehr viele Kinder und Jugendliche, die auf dem 

öffentlichen Sportplatz in ihrer Freizeit nachmittags, in den Abendstunden und auch an den 
Wochenenden Sport treiben. Damit machen sie die Sportanlage an der Hochdahler Straße auch zu 

einem bewährten Jugendort in Haan, so dass diese Sportstätte ebenso als Jugendort in die 

Spielflächen Leitplanung aufgenommen werden und im entsprechenden Unterausschuss behandelt 

werden sollte. 
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Im Sinne der Sportvereine und der Haaner Bürger*innen bitten wir um schnellstmögliche positive 

Beschlussfassung, damit ein sicheres Sporttreiben und der Spielbetrieb unseres Vereins möglich 

bleiben. 

  

Wir als SSVg 06 Haan werden uns auch weiterhin mit viel Engagement für die gesamte städtische 
Sportanlage an der Hochdahler Straße und die Möglichkeit des Sporttreibens für alle Haaner*innen 

einsetzen. 

  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hanno Krüger 

Vorsitzender  

Sport- und Spielvereinigung 06 Haan e.V. 


